

## Polsek Sindang Lakukan Patroli Subuh, Tingkatkan Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 18:15



*Polsek Sindang Lakukan Patroli Subuh, Tingkatkan Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat*

Indramayu - Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli subuh guna meningkatkan keamanan dan menciptakan kedekatan dengan masyarakat di wilayah hukum Polsek Sindang, Kabupaten Indramayu. Jumat (4/8/2023) pagi tadi

Patroli subuh ini dilakukan sebagai upaya untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi di awal hari.

Pagi-pagi buta, sebelum matahari terbit, tim patroli dari Polsek Sindang berangkat menyusuri jalanan dan kawasan strategis di daerah Sindang. Patroli tersebut dilakukan dengan berjalan kaki, menggunakan sepeda motor, serta beberapa anggota menggunakan mobil patroli.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang AKP Saefullah menyampaikan bahwa patroli subuh menjadi salah satu langkah strategis dalam memastikan wilayah hukum Sindang tetap aman dan kondusif.

"Kegiatan patroli subuh ini adalah bentuk komitmen kami dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada seluruh warga masyarakat. Kami ingin memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat, khususnya di waktu-waktu yang rawan terjadi kejahatan," ujar Kapolsek.

Selain meningkatkan keamanan, patroli subuh juga dimaksudkan untuk membina hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat.

Para petugas patroli aktif berinteraksi dengan warga yang sedang beraktivitas pagi, seperti pedagang keliling, warga yang berolahraga, dan para pemuda yang berangkat sekolah atau bekerja.

"Saat patroli subuh, kami juga memanfaatkan kesempatan untuk berdialog dengan warga. Kami mendengarkan keluhan, saran, dan aspirasi dari masyarakat terkait keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar," tambah Kapolsek.

Kehadiran Polsek Sindang di pagi hari juga memberikan rasa aman bagi masyarakat karena mereka tahu bahwa polisi siap memberikan respon cepat jika terjadi gangguan kamtibmas.

Selain itu, patroli subuh ini juga menjadi momen untuk memberikan himbauan kepada masyarakat tentang tindakan pencegahan terhadap kejahatan.

Dengan kegiatan patroli subuh yang rutin dilaksanakan, diharapkan tingkat keamanan dan kenyamanan di wilayah Sindang semakin meningkat. Polsek Sindang akan terus berupaya dalam memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik demi keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Ujarnya.